



Síntesis Informativa 22/febrero/2022

SECRETARIO

Gente detrás del dinero / Segalmex con gorgojo / Mauricio Flores

Fue hasta enero de 2022 en que el secretario del ramo, **Víctor Villalobos**, metió orden en Segalmex al determinar la destitución del director comercial Manuel Lozano, del director de operaciones Bernardo Fernández y Carlos Antonio Dávila, director jurídico de Liconsá. Para enderezar el desastre, **Villalobos** encargó a Juan Francisco Mora Anaya Actual jefe de la Unidad de Administración y Finanzas de Segalmex conducir temporalmente las áreas comerciales de Liconsá y Diconsá; el área jurídica se le encomendó a Alma Contreras Garibay.

La Razón 16
https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002019nc.pdf

TWITTER

Víctor Villalobos Arámbula lo retwitteó

@SENASICA

Para proteger la producción pecuaria nacional y el patrimonio de los productores, contamos con la aplicación #AVISE, descárgala  en tu dispositivo móvil, es gratuita y fácil de usar
https://twitter.com/SENASICA/status/1495820617332887552?cxt=HHwWgMCo_aO7nMlpAAAA

SECRETARÍA

(B-071) Fomentan alianzas para investigación y trabajo fitosanitario en el sector agroalimentario

Producto de un convenio de colaboración firmado entre el **Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica)** y el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT) entre 2020 y 2021, el laboratorio de sanidad el organismo internacional analizó 66 mil 970 muestras para detectar hongos, virus y bacterias que pudieran poner en riesgo la producción de semillas y cereales en México. **Excélsior**, 4

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002936nc.pdf

<https://acustiknoticias.com/2022/02/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>

<https://enfoqueagropecuario.com/2022/02/21/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>

<https://www.quadratin.com.mx/sucesos/fomentan-alianzas-para-investigacion-fitosanitaria/>





<https://sectorprimario.mx/agricultura/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://hojaderutadigital.mx/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://www.voragine.com.mx/2022/02/21/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://vozinformativa.com/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://periodicoelporvenir.com/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://www.mexicoinforma.mx/nacional/fomentan-alianzas-investigacion-trabajo-fitosanitario-en-sector-agroalimentario/>
<https://monitorcdmx.com/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://noticiasdemexico.com.mx/principal/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://reportebj.info/nacional/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://ideapoliticamx.com/principal/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://www.elquehacerpolitico.live/principal/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://informacionoportuna.com/principal/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://noticiasmexicoaldia.com/2022/02/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://sintesissonora.com/nacional/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://gansoinformativo.com/principal/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://veracruzinformativo.com/nacional/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://imagencdmx.com/2022/02/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://elnacionaldiario.com/2022/02/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://sintesislegislativa.com/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://magazinedeturismo.com/2022/02/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://mayacomunicacion.com.mx/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<http://ow.ly/3H9v50I0EYe>
<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1495898899474575360>
<https://ntcd.mx/noticias-fomentan-alianzas-investigacion-trabajo-fitosanitario-sector-agroalimentario>
<https://tendencias.online/2022/02/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>
<https://accioninformativa.com/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/?fbclid=IwAR0i-PUnbBhGK5KdMJ9Bdy3XV28DLVXOierRvf2T5c0S5gZZLV4erOaaulc>





<https://elpayodigital.com/2022/02/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>

<https://noticiashidalgo.info/2022/02/fomentan-alianzas-para-investigacion-y-trabajo-fitosanitario-en-el-sector-agroalimentario/>

<https://twitter.com/oficialNTCD/status/1495923556672315397>

<https://twitter.com/EINacionalDiar1/status/1495913694844407808>

<https://twitter.com/EItlacuilo2/status/1495914057890729990>

<https://twitter.com/elpayodigital/status/1495913677186293762>

<https://twitter.com/vozinformativa1/status/1495891234648379395>

<https://twitter.com/NoticiasdeMxic2/status/1495914036130680835>

<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1495898899474575360>

<https://twitter.com/AcustikInforma/status/1495907196735008770>

<https://twitter.com/jrz3061/status/1495893856583405569>

<https://twitter.com/jrz3061/status/1495893856583405569/photo/1>

<https://www.facebook.com/EnlaMIRAdelaNoticia/photos/pcb.515600869909501/515600716576183/>

Empresas alimentarias deben aclarar uso de 8,636 mdp

A través de su revisión a la Cuenta Pública de 2020, la ASF identificó, en primera instancia, anomalías por 5,640 millones 592,176 pesos en la gestión financiera de Segalmex, organismo descentralizado de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** y el cual fue creado en el actual gobierno de Andrés Manuel López Obrador. Entre las observaciones de la ASF están irregularidades en los pagos con efectivo, inversiones, cuentas por cobrar, inventarios, cuentas por pagar, ingresos, pagos por adquisición de bienes y prestación de servicios, así como su registro contable y presupuestal. **El Economista**, 25, 38 / **La Jornada** 4 / **Reforma** 2 / **El Universal** 4

http://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022001652nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002222nc.pdf

http://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002028nc.pdf

http://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003465nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003067nc.pdf

Envían a EU 7 mil 500 toneladas de aguacate

Con el acuerdo de crear una Unidad de Investigación e Inteligencia que garantice la seguridad de los oficiales que participan en el Programa de Certificación del aguacate michoacano, se levantó el veto de Estados Unidos a la exportación de este fruto, confirmó Armando López Orduña, director general de la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de México. Pudimos hacer una propuesta, que fue aceptada por la Embajada" de Estados Unidos para crear esta Unidad de Investigación e Inteligencia, que pudiera garantizar la seguridad de los oficiales que participan en el programa de revisión de producción, tanto de EU, como de **Senasica**, que operan en la zona aguacatera de Michoacán, puntualizó López. **Excélsior**, 14

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003076nc.pdf





Anuncia UACH huelga para el 11 de marzo

Personal sindicalizado de la **Universidad Autónoma de Chapingo (STAUACH)** informó que ha decidido prorrogar el estallamiento a huelga para el próximo 11 de marzo. Mediante un comunicado, el **STAUACH** señaló que sus peticiones se derivan del incremento de la inflación mundial del 7.5%, no obstante la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)** estableció un 35% como tope salarial, sin reflexionar sobre la problemática financiera. **El Sol de Toluca, 8**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002526nc.pdf

Las exportaciones agroalimentarias en 2021 fueron las más altas en casi tres décadas

Durante el año pasado, las exportaciones agroalimentarias mexicanas ascendieron a 44,442 millones de dólares, rompiendo un nuevo récord en cuanto a los envíos al extranjero, y anotando la cifra más alta reportada en los últimos 29 años. De acuerdo con la información de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Agricultura)**, a lo largo de 2021, las importaciones de estas mercancías tuvieron una cotización de 37,251 mdd., con lo que representaron 45.6% del comercio internacional de nuestro país.

<https://www.porcicultura.com/destacado/las-exportaciones-agroalimentarias-en-2021-fueron-las-mas-altas-en-casi-tres-decadas>

México S.A. / Segalmex: casa nueva, prácticas viejas / Anomalías por \$8 mil 600 millones / No se acepta la corrupción de nadie/ Carlos Fernández Vega

Segalmex es un organismo público descentralizado, con personalidad y patrimonio propio, sectorizado a la **Secretaría de Desarrollo Rural**, "cuyo fin es atender lo señalado en los artículos 4 y 27 último párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, donde se establece que al Estado le corresponde garantizar que toda persona tenga derecho a la alimentación nutritiva, suficiente y de calidad; promover las condiciones para el desarrollo integral y sustentable, con el propósito de garantizar a la población campesina el bienestar y su participación e incorporación en el desarrollo social y fomentar la actividad agropecuaria. **La Jornada, 20**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002205nc.pdf

Astillero / ¿Por qué Ignacio Ovalle? // Segalmex, como Conasupo // 2020, la más irregular: 5.6 mil mdp // Auditoría De Baker Hughes

Uno de los nombramientos más sorprendidos de Andrés Manuel López Obrador, anunciado tres meses y medio antes de asumir la Presidencia de la República, fue el de Ignacio Ovalle Fernández como director de una nueva empresa estatal, llamada Segalmex, que fusionaría Liconsa y Diconsa, que a su vez habían absorbido funciones de la famosa Compañía Nacional de Subsistencias Populares (Conasupo). Ahora, Ovalle Fernández vuelve a estar en la marquesina de las irregularidades, pues las detectadas en Segalmex son las más abundantes de los pliegos elaborados por la ASF.

<https://www.jornada.com.mx/2022/02/22/opinion/008o1pol>





AGRICULTURA

Sufre 56% del país algún grado de afectación por sequía

Aguascalientes es el único estado del país con el 100 por ciento de sus municipios con daños; Tlaxcala y Morelos no tienen hasta el momento impactos. El 56.31 por ciento del territorio nacional sufre de algún grado de afectación por la falta de lluvias o escurrimientos, de acuerdo al Monitor de Sequía de México, con fecha de actualización al 15 de febrero. De acuerdo al reporte, sólo Tlaxcala y Morelos no tienen hasta el momento impactos, mientras que Aguascalientes es el único estado del país con el 100 por ciento de sus municipios con daños, en intensidad D0 anormalmente seco.

<https://www.inforural.com.mx/sufre-56-del-pais-algun-grado-de-afectacion-por-sequia/>

Negocio clandestino de madera sigue activo en la Sierra

CHIHUAHUA. Chihuahua. Del 2018 al 2021 las autoridades del estado de Chihuahua lograron asegurar 96 mil metros cúbicos de madera clandestina en diferentes comunidades de la Sierra Tarahumara, principalmente en San Juanito, donde los talamontes mantienen una gran actividad constante. De acuerdo a los registros de la Fiscalía General del Estado, la tala clandestina no se investigó hasta el año 2017, pero fue hasta el 2018 cuando comenzaron las intervenciones y aseguraron alrededor de 50 mil metros cúbicos de madera clandestina en la conocida zona occidente del estado de Chihuahua.

<https://www.inforural.com.mx/negocio-clandestino-de-madera-sigue-activo-en-la-sierra/>

Esa camiseta de algodón orgánico no es lo que parece

Hay furor por las prendas de algodón cultivado sin pesticidas, fertilizantes ni semillas modificadas genéticamente. Pero la demanda ha creado un mercado fraudulento de certificación en India. Como la industria de la moda está pregonando sus compromisos de sostenibilidad, esas etiquetas son tanto un medio de señalización de valor como un señuelo para los consumidores dispuestos a pagar más por actuar mejor. Solo hay un problema: gran parte del “algodón orgánico” que llega a los estantes de las tiendas quizá no sea realmente orgánico.

<https://www.inforural.com.mx/esa-camiseta-de-algodon-organico-no-es-lo-que-parece/>

Esperan superar venta de las hortalizas del valle de SLRC en el 2022

SAN LUIS RÍO COLORADO, Sonora. La recuperación económica con la venta de hortalizas es un buen signo y se espera que cuando se conozcan las cifras del 2021 sean mejores que las más recientes. El horticultor Jesús Bustamante Salcido informó que ha visto bien la manera en que se ha recuperado el sector agrícola, luego de sufrir los embates de la pandemia, que afectó a todos de una forma u otra.





Externó que le tocó ver las cifras que se dieron a conocer por parte de la Secretaría de Economía federal, en las que menciona que San Luis tuvo en el 2020 una ganancia por la venta de hortalizas por el orden de los 302 millones de dólares, lo que fue una buena cantidad.
<https://www.inforural.com.mx/esperan-superar-venta-de-las-hortalizas-del-valle-de-slrc-en-el-2022/>

Ofertan productos 100% orgánicos

Agricultores de Chalco buscan dejar huella con la siembra de productos orgánicos y con gran aporte nutricional para apoyar la salud de la población. Aquí nos dedicamos a producir agricultura orgánica, que está pensando en la salud de las personas y diseñado para toda la comunidad, creando una cultura con productos sanos, nutritivos, a un costo que sea accesible.

El Sol de Toluca, 10

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002135nc.pdf

Queda corto G20 con 60 mdd de ayuda para los países pobres

La Misión de Innovación Agrícola por el Clima, lanzada en la última cumbre en la materia de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y de la que forman ya parte 140 países y organizaciones no gubernamentales para promover una agricultura más sostenible, busca recaudar 8 mil millones de dólares para la COP27, que se celebrará en noviembre en Egipto.

Milenio, 23

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003327nc.pdf

Diario de debates / Innovación, diversificación e inclusión, vitales para la reactivación económica / Alejandro Armenta Mier

En días pasados, la Secretaría de Economía, en conjunto con el Infonavit, la Cofepris, la banca de desarrollo, el Consejo Nacional Agropecuario y las cámaras empresariales, presentó el Plan de Reactivación Económica de 2022. El plan tiene cinco pilares como base: el mercado interno y empleo; sectores y regiones; el fomento a la inversión; el comercio internacional, y la competitividad.

Excélsior, 13

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002776nc.pdf

Rechaza anomalías en gasto público

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, rechazó que en su administración se hayan cometido actos de corrupción. De acuerdo con el informe, se realizaron 866 auditorías y la mayoría se concentra en el rubro del desarrollo económico, donde se encontraron anomalías en el ejercicio de 11 mil 848 millones de pesos. Los sectores específicos en los que se detectaron más irregularidades fueron los de agricultura y desarrollo rural.

Reporte Índigo, 8/ Eje Central, 1

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002617nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002421nc.pdf





Usuarios, pueblos indígenas y electricidad

Manuel Gómez Herrera Lasso, director ejecutivo en Asociación Mexicana de la Industria Fotovoltaica A.C, expresó que en la iniciativa y en la discusión se ha hablado poco de la generación distribuida, no se ha dicho cuáles son las políticas públicas que se plantean para su instalación y operación; se ha mencionado, pero solo como paneles en los techos de casas y en el sector agropecuario. **La Calle, 6/ El Día, 4**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022000777nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022000669nc.pdf

Caminos y Montañas / Carmelo Galindo

Estamos en Sinaloa, tierra de grandes riquezas naturales, gente industriosa y con permanente búsqueda por sostenerse en la competencia nacional e internacional. Es el granero de México con más de 600 mil hectáreas productivas, posee una ganadería dinámica y una próspera industria pesquera; pero su principal activo es su gente muy competitiva. La agricultura intensiva quedó en el abandono y, la ganadería de gran escala sin la intervención pública se está concentrando en unas pocas empresas de grandes dimensiones. **Uno más uno, 9**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022000741nc.pdf

Clase Política / La Auditoría Superior de la Federación no logra aún erradicar corrupción / Miguel Ángel Rivera

Según ese reporte, se detectó un posible daño al erario por un total de 63 mil 010 millones de pesos. De acuerdo con este informe, resultado de 866 auditorías practicadas en la tercera entrega de la Cuenta Pública 2020, un gran número de posibles irregularidades se concentra en el rubro de desarrollo económico, con 11,848 millones de pesos, siendo el sector de Agricultura y Desarrollo Rural, con 8 mil 920 millones de pesos, donde más irregularidades se detectaron. **Diario Imagen, 7**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003779nc.pdf

GANADERÍA

Sequía deja estragos en ganado

La sequía que golpea al estado de Nuevo León, está haciendo estragos en el sector ganadero que prevé la pérdida de 600 mil cabezas de hato de calidad. Ante esta situación el Congreso del estado envió un exhorto al gobierno estatal para que apoye a los ganaderos de la entidad para la compra de los insumos que requieren. El exhorto fue aprobado por unanimidad y solicita que la administración de Samuel García brinde el apoyo que necesita el sector, a través de la Secretaría de Desarrollo Regional y Agropecuario. **Excélsior, 13**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003029nc.pdf





PESCA | ACUACULTURA

Artículo / La gentrificación que vino de fuera / Benjamín Hill

Con un radio de banda civil, Eldon fundó una iniciativa llamada "Rescue one", con la que llevaba registro de las lanchas que salían de pesca para ayudarlas en caso de que tuvieran problemas. Esta iniciativa que sigue viva hoy, muchos años después de la muerte de Eldon, ha salvado la vida a cientos, quizá miles de pescadores de la comunidad y practicantes de pesca deportiva.

El Financiero, 26

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003493nc.pdf

COMERCIO EXTERIOR

Precios de granos escalan ante conflicto en Ucrania

Los precios de los granos en el Chicago Mercantile Exchange (CME) se han visto presionados por las tensiones que existen por el conflicto geopolítico de una posible invasión rusa en Ucrania, uno de los principales exportadores de granos de Europa. Ucrania ha exportado 42.5 millones de toneladas de granos en lo que va de la temporada 2021/22 que se extiende de julio a junio, según datos del Ministerio de Agricultura de dicho país. El Economista, 5

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022001764nc.pdf

Así las cosas... / Abrazos y no balazos no dio resultado / Humberto Mares N.

El colmo, nuestros vecinos el servicio de Inspección Sanitaria de Animales y Plantas del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos detuvo la exportación del aguacate mexicano, el pasado 11 de febrero tres días antes del Super Bowl, evento que, gracias a él, es el día que más se consume aguacate mexicano en los Estados Unidos. La veda se dio porque mientras sus inspectores realizaban su trabajo en Michoacán, uno de ellos recibió una amenaza vía telefónica. Diario Imagen, 13

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003756nc.pdf

Antilogía / Oro verde / Ricardo Monreal

En conversaciones con la prensa y el empresariado, uno de los temas recurrentes fueron las condiciones de producción del aguacate, del cual el estado es líder mundial. Uno de los aspectos vinculados estrechamente con este mercado es la problemática de la violencia y el crimen organizado. Diversos medios de comunicación e incluso reportes oficiales han hecho pública información sobre el control que grupos de la delincuencia organizada ejercen en los territorios dedicados a la producción del aguacate, siendo la muestra más reciente las amenazas a agentes del Departamento de Agricultura de Estados Unidos, encargados de certificar el origen de este fruto para exportación. Milenio Diario, 14

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003423nc.pdf





INFORMACIÓN GENERAL

Hallan farsa en "donativo"

El Fiscal General de la República, Alejandro Gertz, fue exhibido por simular la entrega de un cheque por 2 mil millones de pesos para los premios de la rifa del avión presidencial, dinero que terminó regresando al Infonavit, al que pertenecía porque fue obtenido como parte de una reparación del año a ese instituto. **Reforma, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003373nc.pdf

Rusia despliega tropas en zonas separatistas

El gobierno ruso anunció el despliegue de tropas en las regiones separatistas Donetsk y Lugansk, en el este de Ucrania, tras reconocer dichos territorios como repúblicas populares independientes y soberanas. El presidente ruso, Vladimir Putin, ordenó ayer, mediante un decreto, que los soldados realicen labores para mantener la paz en la zona y firmó "acuerdos de amistad y ayuda mutua" con las regiones separatistas prorrusas. **Excélsior, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002696nc.pdf

OCDE: falta en México plan de reformas

La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) recortó el pronóstico del Producto Interno Bruto (PIB) de México para 2022 y señaló que el potencial de crecimiento ha caído en los últimos años, y para elevarlo es necesario reactivar la inversión e implementar una serie de reformas. El organismo ajustó a 2.3% su expectativa de crecimiento para este año, desde el 3.3% previsto en diciembre, y para 2023 lo revisó a 2.6%, más que el 2.5% previo. **Financiero, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003031nc.pdf

PRESIDENCIA

4T ofrece responder a ASF; oposición deplora caso Segalmex

El Presidente Andrés Manuel López aseguró que se dará respuesta a cada una de las observaciones que hizo la Auditoría Superior de la Federación (ASF) sobre los programas e instituciones de su Gobierno, aunque recalcó que se trata de un informe "preliminar". En la tercera entrega del Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2020, la ASF detectó probables daños al erario por 49 mil 765 millones 790 mil 200 pesos, reportó ayer La Razón. **El Financiero PP 1 / El Herald de México 7**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003350nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022001612nc.pdf

<https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-aclararan-observaciones-asf-472002>





Aseguran AIFA hasta por 6 mmdp

El gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró el nuevo Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), que será inaugurado el próximo 21 de marzo, contra incendios, fenómenos hidrometeorológicos y terremotos, y en caso de que ocurra alguna de las situaciones anteriores el gobierno recibirá hasta 6 mil millones de pesos. También, el complejo aeroportuario fue asegurado contra actos de terrorismo y sabotaje, y en caso de registrarse alguno se le pagarían 150 millones de pesos. *El Universal*, P.p.-1

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003636nc.pdf

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

PAN ve a Segalmex como “ícono del mal Gobierno”

El PAN en el Senado aseveró que Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) es el ícono del mal gobierno de Morena, por lo que además de solventar las anomalías que detectó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) se deben fincar responsabilidades. En el tercer informe de la Cuenta Pública 2020 el órgano auditor reportó irregularidades en Segalmex por cinco mil 640 millones de pesos, como lo destacó La Razón en su edición de este lunes.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pan-segalmex-icono-mal-gobierno-morena-471907>

La Cuarta Transformación / Radio y TV vs la 4T / Darío Celis

A demostrarle que están más unidos que nunca, que no hay ruptura y a ratificar según ellos, que hay una excelente relación con el Presidente y el gobierno de la 4T. Acompañarán a los presidentes del Consejo Mexicano de Negocios, Antonio del Valle Perochena; de la Concamin, José Abugaber; de la Coparmex, José Medina Mora; de la Asociación de Bancos de México, Daniel Becker; de la Concanaco- Servytur, Héctor Tejada; del Consejo Nacional Agropecuario, Juan Cortina, y de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, Sofía Belmar. *El Financiero*, 6

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003198nc.pdf

Definición ante la crisis

El Consejo Coordinador Empresarial alista la elección de su nuevo dirigente nacional en medio de la crisis económica que dejó la pandemia y teniendo relaciones tensas entre la iniciativa privada y el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, por lo que quien tome el timón de la organización marcará el rumbo para la segunda mitad del sexenio. Registrados para la contienda están Francisco Cervantes, expresidente de la Confederación de Cámaras Industriales y abanderado que cuenta con el apoyo mayoritario, y Bosco de la Vega, exdirigente del Consejo Nacional Agropecuario. *Capital Estado de México*, 1

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022002894nc.pdf





Capitanes

Los alimentos han subido en promedio alrededor del 28 por ciento en el mundo como consecuencia del cambio climático que ha afectado diversos cultivos, lo que ha provocado una menor oferta de productos comestibles. Además, el Consejo Nacional Agropecuario (CNA), que preside Juan Cortina, señala que la inflación ha tenido un gran impacto en los costos de producción, aumentos de casi el triple o más en fertilizantes, fletes, logística y energéticos, lo cual termina por reflejarse en el precio final al consumidor con una diferencia notable respecto a los precios de inicios del año pasado. **Reforma, 19**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_22022022/22022022003700nc.pdf

